

## PROTAGONISTAS DE LA EDUCACIÓN

Este texto es una reflexión sobre la educación actual, la funcionalidad de la comunicación que toma los jóvenes en el proceso de aprendizaje gracias a la información general, este texto lleva la meta de plantear una construcción de la enseñanza y la educación sobre dichos temas que cada vez son mas simples, en la familia los niños y jóvenes adquieren sus primeras lecciones educativas sobre los principios, valores y comportamientos y de esa manera van forjando su personalidad principal en un su formación a los padres o personas mayores.

En este texto podemos concentrar factores importantes para la educación de los actores, primero tenemos los padres por la inteligencia y la experiencia que han pasado a lo largo de su vida, los padres deben saber educar conscientemente a los hijos, de manera que los jóvenes sepan ser respetuosos, responsables y poder ejercer los valores, los padres tienen la llave para que los niños y jóvenes logren una educación que sea óptimo para su vida.

Como segundo factor tenemos los mismo actores, la cual somos nosotros como jóvenes, la educación nos lleva a ser grandes personas, poder llegar a cumplir cosas imposibles, ser un hombre o una mujer con una educación formal llegamos al éxito, nosotros como jóvenes debemos cumplir con lo que los padres o docentes nos aconsejan sobre la educación, los jóvenes de hoy en día tenemos un gran capacitar social, debemos tener conciencia de nuestro tiempo, aprender que la educación va en todo, en cosas del colegio, cosas de la familia, cosas virtuales, etc.

Lograr procesos de enseñanza aprendizaje exitosos es complicado, los niveles y ritmos de aprendizaje de los alumnos y a la manera de enseñar de los docentes. En si carecen de buenas estrategias didácticas para crear en los alumnos el gusto por la asignatura.